
 

Campo Bom, 14 de setembro de 2022. 

.                                                                          

REQUERIMENTO nº ______/2022. 

Senhora Presidenta, 
Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores: 

 

                                        O vereador signatário, requer que, obedecidos os trâmites regimentais, 

seja analisado o presente requerimento e, se aprovado, seja encaminhado à Empresa 

Detentora da Concessão do Transporte Coletivo de Campo Bom, com cópia ao Conselho 

Municipal de Transportes e ao Prefeito Municipal, do seguinte Requerimento: 

Seja retomado a Linha do transporte coletivo que atendia a Empresa Schultz, via 

Bairro Santa Lúcia, Jardim do Sol e Morada do Sol. 

                                                           Justificativa:  

                 A Linha do Transporte Coletivo, ora pleiteada, foi desativada no período crítico 

da pandemia, não mais retornando; com isso, há uma sobre carga na linha que atende 

o Bairro Quatro Colônias, com o coletivo extremamente lotado, sem contar que os 

moradores do Bairro Jardim do Sol têm que caminhar um longo percurso, já que o atual 

itinerário não contempla aquele bairro. 

     Solicitamos com a máxima urgência a retomada do antigo itinerário, 

contemplando a Empresa Schultz, Bairro Morada do Sol e o Bairro Jardim do Sol, para 

atender aos trabalhadores que não estão pedindo nenhum favor, apenas requerem um 

mínimo de conforto no deslocamento do seu local de trabalho até suas residências, 

pagando para isso. 

    Nesse aspecto cremos ser justa a reivindicação e, deve merecer uma pronta 

solução da Empresa Concessionaria do Transporte Público. 

Atenciosamente, 

______________________ 

Vereador Victor Souza - PCdoB                  


